
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■先日の運動会では、前日の準備に始まり、来賓受付、暑さ対策、自転車整理、校舎周辺見回り、後片

づけなど様々な役割にご協力いただきました。角井会長さんをはじめ、PTA の皆さまに感謝いたしま

す。ありがとうございます。また、暑さと時間の関係で PTA 競技を中止としました。ご準備いただいた

関係の保護者の皆さまには残念な思いがあると思います。どうかご理解ください。 

さて、金町小校長は経営方針の中で「人権教育」をあげております。子どもたちに自分や相手を大切

にする気持ちを育てるために、日常の学習の場面や生活や遊びの場面で、校内・教室の掲示物等の環境

を通して人権教育の推進に取り組んでいます。その研究は、昨年度より東京都及び葛飾区より研究指定

を受けております。そして、今までの研究の成果を広く外部に向け「研究発表」する機会が 11月 29 日

（金）に予定されています。 

 平成 27年度に国語の研究発表を開催した折にも、PTA の皆さまに様々なご協力をいただきました。

そして、今回の研究発表会におきましても、同様のご協力いただきたくお願いいたします。 

なお、研究内容につきましては、今後の学校だより等や葛飾教育の日での授業を通して保護者の皆さ

まにもお知らせしてまいります。               葛飾区立金町小学校長 岩脇功 

PTA だより 
令和元年 10 月 31 日（5 号） 

葛 飾 区 立 金 町 小 学 校 P T A 

会 長  角 井 隆 三 

■会員の皆さまには、日頃より金町小学校 PTA 活動にご理解ご協力を賜りありがとうございます。本年

度、副会長を務めさせて頂いております田中功一と申します。 

先日の運動会では、6年生の組体操を、我が子がそこにいなくても目頭を熱くし観ておりました。6年生

の保護者の皆さまは、子どもたちの姿に大変感動されたことと存じます。残り半年の小学校生活、6年生

の皆さんには、充実した毎日を過してもらえればと PTA 本部一同願っております。 

さて、昨今、PTA に関する記事を目にする機会が増えてきました。全体的に否定的な意見が多いようで

す。確かに無駄なこと、時代にそぐわないこともあると思います。しかし、否定的な意見を参考に有意

義な組織に変えることも会員の皆さまの力をお借りすればできると確信しております。 

子どもたちは、科学技術の発達によって環境も変わり、表面上快適で便利な生活を送っています。しか

し、その環境の中で保護者である私たちは、子どもたちを新しいカタチの犯罪から守ることができてい

るのでしょうか？ 各家庭での情報の共有や地域コミュニティーの活性化で、事前に問題を排除するこ

とができるかも知れません。そのような活動も現代社会に適合した PTA 活動になるのではないでしょう

か？ 

令和元年度の金町小学校 PTA 本部は、前例主義からの脱却を考えております。1年で変えられること・

変えられないことはありますが、着実に確実に、無駄の排除を進めてきています。どうか今後の PTA の

活動に注目ください！ そして参加してみてください！ 

いつの日か PTA が「子どもたちが楽しく安全に毎日を過ごすために必要な組織」「会員の皆さまが参加

したくなる組織」にしたいという強い思いで、残り半年の活動をしていきます。 

最後になりますが、寒さが日増しに厳しくなる時期になりました。児童・保護者の皆さまにおかれまし

ては健康に留意されお過ごしください。        葛飾区立金町小学校 PTA 副会長 田中功一 

 



 
委員会と本部から報告とお知らせ（9月 15 日～10 月 14 日） 

【本部活動報告】 

・三和自治会 祭りお手伝い 

・交通安全教室参加 

・運動会お手伝い 

・前期会計監査出席 

・第７ブロック会長副会長会出席 

・地区委員会出席 

グリーンキープについて 

昨年度より、冬期の活動は休止になりました。

次回は 3 月、4 月になります。主役制の皆さま

のご参加をお願いします。 

 

○学年学級委員会○ 運動会「金町音頭」の練習と当日参加 

○成人教育委員会○ 運動会「PTA 競技 ハイパー玉入れ」準備 

（当日は高温のため中止になりました。参加予定の皆さま、協力いただきました皆さまありがとうご

ざいました） 

○校外委員会○ 台風による緊急対応について馬当番の方へお手紙配布、馬や重石、ベルトの交換、

パトロール 

○広報委員会○ 運動会の取材、わかくさ 263 号原稿作成 

○ひまわり推薦委員会○ PTA 本部役員推薦の手紙配布 

 

管楽器クラブ 

駅前コンサートのお知らせ 

 

【日時】 11 月 3 日（日・祝）13 時開演 

（金町小の演奏は 2番目） 

【場所】 金町駅南口 

「ヴィナシス金町イベント広場」 

練習の成果を発揮し、心を込めて演奏します。 

皆さまのご来場、お待ちしています。 

第 52 回第７ブロック 

PTA 親善バレーボール大会のお知らせ 

 

【 日時 】 11 月 17 日（日） 開会式 9 時 

試合開始 9 時 40 分（予定） 

【 会場 】 新宿中学校 体育館 

     バレーボール部メンバー表 

      PTA 会長 ：角井隆三 

      監  督： 藤井達也 先生 

      主  将： 佐圓 弥紀 

【6年】久保田 千春、松永 麻美子、仲山 与海 

    白根 紀子、田口 雅子、吉田 薫 

【5年】水井 美奈子、佐圓 弥紀、藪崎 美由紀 

    古山 幸代 

【4年】元吉 由美、尾内 栄子 

【2年】小林 香菜、尾近 かよ 

皆さまのご声援、よろしくお願いいたします。 

10 月 26 日に開催予定だった

野球大会は、台風 19 号の影響

で江戸川河川敷グラウンドが

使用できず、中止になりまし

た。 

野球大会のご報告 


